

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información é intereses generales y locales

SUBSCRIPCIÓN:
Segovia, mes, 1 peseta.—Fuera,
trimestre, 3, 50

Director: Don Rufino Cano de Rueda

Administración:
Isabel la Católica, número 9.
Redacción é Imprenta:
Capuchinos Alta, número 7.

Apartado núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

LABOR NECESARIA

Un triste suceso acaecido en Zaragoza y que intensamente viene monopolizando desde hace unos días la atención pública, dá á uno de esos papeluchos que en Madrid y Barcelona se publican, para saciar la sed de emociones de la cuantiosa masa que, aun leyendo es iletrada, motivo á exhibir un cuadro de la más repugnante fantasía, en el que sin el menor respecto á la verdad se reproduce gráficamente con inaudito cinismo y como tomada de la realidad, la sangrienta escena á que nos referimos, y la cual, por su índole, no pudieron asistir más que determinados festigos.

Este hecho, que en sí implica la más cínica y escandalosa explotación de una masa que por su incultura tiene inmensas tragedias, nos mueve á reverdecir la campaña tan noble y briosamente emprendida hace poco tiempo, por los periódicos catalanes, contra esa que se llama *prensa criminalista*, sin duda por lo que de criminal tiene.

A tal punto ha llegado el escándalo, que se impone la adopción de medidas energicas para extinguir, ó aminorar cuando menos, los efectos de la difusión de ese veneno que, con el nombre de *Los Sucesos*, *Los Acontecimientos*, etc., etc., se infiltra y es segura causa de morbosidad en un cuerpo social más predispuerto á la acción mala, que imita por alucinación, que á las virtudes y al civismo que en la escuela y en el taller puedan aprenderse.

Es preciso, es urgente, es necesario negar el agua y el fuego á esos papeluchos; impedir á todo trance que caigan en manos de la gente obrera y en especial del elemento joven; hacer con el ejemplo lo posible para que nadie los lea; acapararlos, romperlos, inutilizarlos, hasta que perdida la costumbre de su lectura, el antiguo seducido por ellos los mire con aborrecimiento.

En la Cámara de Comercio

Anoche, á las seis y media, tuvo lugar la solemne inauguración de las clases establecidas en esta asociación, dándose también la primera conferencia sobre legislación mercantil, dos innovaciones importantísimas que aseguran por la cultura, un porvenir brillante al comercio y á la industria de Segovia.

Ocupó la presidencia don Felipe Ochoa, Presidente de la Cámara, teniendo á su derecha al conferenciante, don Wenceslao Delgado y al Presidente de la Económica, don Mariano Villa; y, á la izquierda al Vicepresidente de la Cámara, don Modesto Alvarez y á don Antonio Lambás, actuando de Secretario don Claudio Moreno.

En el salón, grande concurrencia de comerciantes y dependientes y muchos socios de la Económica y de la Cámara.

El Secretario don Claudio Moreno leyó una bien escrita Memoria historiendo las gestiones realizadas para conseguir la subvención de 1.000 pesetas para llegar al acto de hoy, la inauguración de las Clases y Conferencias. Recrimina el indiferentismo y la apatía, terminando por suplicar la cooperación de todos para el bien común.

El señor Cáceres (G) felicita á la Junta directiva por su constancia para llegar al acto que se realiza y dirige un saludo á los abogados que se han ofrecido para dar conferencias.

Delgado (D. W.)

Comienza el joven y distinguido abogado por expresar su gratitud á la Directiva que le proporciona el honor de ocupar la tribuna y dirige cariñoso saludo á todos.

Enaltece las clases que se inauguran, porque preparan para la lucha, no de armas, y sí de inteligencia y talento.

Considera vasto el tema impuesto, *Legislación mercantil*, por lo cual sólo tratará del Código vigente.

Condensando ideas y escatimando frases, expresó el concepto *comercio*, según Boistel. Historió la caótica legislación mercantil, hasta que Pedro Sainz de Andinos, presentó, en 1827, su proyecto de Código, que rigió en 1.º de Enero de 1829. Indicó el trabajo estéril de las siete comisiones, desde 1834 á 1881, hasta llegar á la última que terminó el Código mercantil que rige desde 1.º de Enero de 1886, del cual menciona sus condiciones de substantibilidad é independencia con el Civil. Señaló materias objeto de sus libros y el juicio que al extranjero mereció la obra.

Terminó con un canto al ideal del comercio, la honradez, virtud que está sobre todos los Códigos.

Ochoa (D. F.)

Energullecido por el éxito, dedica agradecimiento á todos los que han contribuido al triunfo de la obra regeneradora de la Cámara y termina suplicando coadyuven todos para que, al terminar el curso, los frutos de la enseñanza sean el laurel de la victoria.

Excusamos decir que todos los que tomaron parte en la sesión, fueron muy aplaudidos, especialmente el señor Delgado, por su elocuente, sencilla, breve é instructiva conferencia.

Por nuestra parte felicitamos entusiastamente á la Cámara, que merece el título de *benemérita de Segovia*.

Contra el anarquismo

Conferencia internacional

Dice saber de buen origen la «Gaceta de Magdeburgo» que la Conferencia internacional contra el anarquismo se celebrará en Madrid, á principios de Enero del año próximo.

El Imperio alemán someterá al examen de los congresistas un proyecto de Policía general contra los partidarios de las doctrinas anarquistas. Comprenderá la creación de una secretaría, con delegaciones en todas las grandes capitales del mundo. Cuantos anarquistas son conocidos como hombres capaces de realizar actos criminosos, serán objeto de una vigilancia especial. Los gastos de esta organización correrán á cargo de todas las naciones que concurran á la Conferencia.

Otros proyectos serán sometidos también á la sanción de ésta. Entre ellos figura uno, original de un penalista eminente, bien conocido por sus trabajos en la materia. En él se propone crear un Centro universal de propaganda antianarquista. La institución

contaría con poderosos medios pecuniarios, y ocuparse de refutar por medio de la prensa, la tribuna y el libro, los errores disolventes de las teorías de Bakunine, Kropotkine y Grave.

Juzga la «Gaceta de Magdeburgo» que la Conferencia logrará con sus acuerdos poner coto al movimiento libertario universal, que tanto preocupa á los gobiernos.

En la Diputación

Previamente convocados por su Presidente, se han reunido hoy en Segovia los diputados provinciales que actualmente se hallan en la ciudad, para marcar orientaciones en la conducta que han de seguir los representantes de la Corporación en la Asamblea que han de celebrar las Diputaciones en Barcelona el día 5 del próximo Noviembre y en la de harineros y agricultores que tendrá lugar en Madrid el 25 del actual, para tratar de las admisiones temporales de trigos extranjeros.

Respecto al primer punto dominó, la opinión de aceptar el programa descentralizador que figura en el cuestionario de la Asamblea de Barcelona y se nombró una comisión compuesta del Presidente, ó Vicepresidente de la Diputación y diputados provinciales señores De Antonio y Gil y Romero, para que asistan á la Asamblea.

En lo que se refiere á las admisiones temporales de trigos, se acordó expresar al Centro Castellano y á los que con él firman la invitación, el gusto con que la Diputación verá la campaña iniciada, si bien sobre los medios de conciliación de aspiraciones entre harineros y productores nada podía proponer ni aceptar la Corporación, toda vez que su opinión es la manifestada en el mitin de Palencia. Se nombró para asistir á esta Asamblea al señor Ramírez Ramos.

TEATRO MÑON

Despedida de la Compañía

Con una entrada bastante buena, aunque los paleos flojeasen, dió comienzo la *matinée* anunciada para ayer por la tarde con la que había de finalizar la campaña teatral que durante el pasado verano vino haciendo en Segovia y La Granja, nuestro querido paisano y amigo Valentín García.

«El perro chico», primera del programa—y que tanta popularidad alcanzaron sus números musicales—fué muy aplaudida, haciéndose repetir varias veces el trío del «pay pay» y los «couplets» de Valentín.

La segunda «Lohengrin», de Jackson, Roig y Hermoso—que como en noches anteriores agradó mucho al público—es una obra, en la que predominan en gran número las situaciones cómicas, basadas principalmente en el tan usado procedimiento del equívoco.

Valentín, cantó unos «couplets» tan intencionados y *subidos de color* como del agrado del público, quien insaciablemente pedía su repetición.

El coro de baile fué también muy aplaudido. ¡Era de tanto *lucimiento*!

Y por último, «Angelitos al Cielo», de Casañal y Chaí, es una obra que merecidamente ha alcanzado en el cartel del teatro Eslava de Madrid, la considerable cifra de doscientas veinte representaciones. En esta, no tan conocida del público Segoviano, fueron en extremo aplaudidas algunas escenas energicas y de gran movimiento del segundo y tercer cuadro, en los cuales se ve la lucha continua

da de una mujer que sacrifica los encantos de su juventud, al descubrimiento de su falta.

En la representación de las anteriores obras, se distinguieron las señoras Navarro y Fernández, las señoritas Solís, Contreras y García y los señores García, Pamplona, Pozas, Cruzada y Nougés, cuya labor premió el público con merecidos aplausos, durante el trascurso y al final de la representación.

Reciba nuestro querido amigo y paisano Valentín nuestra cariñosa despedida, al par que la enhorabuena por la brillante campaña teatral que hizo durante la pasada estación veraniega.

Sociedad Económica

La sesión del sábado

Hallándose presentes buen número de socios y bajo la presidencia del Sr. Villa (don Mariano), celebró el sábado junta general la Sociedad Económica Segoviana de Amigos del País, dándose cuenta de las gestiones realizadas para conseguir del Ministro de Instrucción Pública una subvención, con que atender á los gastos que origine la Biblioteca popular.

También se leyó una carta de la viuda del General Carrasco, socio que fué de la Económica, agradeciendo en ella el sentido pésame que le dirigió la Sociedad con motivo del fallecimiento de aquel lustre militar y publicista.

Dióse lectura después de la convocatoria hecha por el Centro Castellano, para la Asamblea que ha de celebrarse en Madrid, con objeto de protestar contra las admisiones temporales, y del cuestionario que ha de ser objeto de dicha Asamblea; acordándose adherirse á tan importante y trascendental acto que tanto puede influir en la resolución de varios problemas de gran interés para Castilla.

Después de largo debate en el que intervinieron los Sres. Huertas, Arce, Llovet (don Mariano), Herrero, Rodao, Santiuste (don Francisco) y Núñez (don Salvador), acordóse por unanimidad designar al señor Villa, Presidente de la Sociedad, para que represente á ésta en la Asamblea de referencia, ya que por su conocimiento de los asuntos que han de discutirse, era el más indicado para obstar esa representación.

El señor Villa, después de reiterados ruegos de los allí reunidos, aceptó el encargo que se le confería, agradeciendo la designación.

El Bibliotecario, señor Rodao, manifestó que entre las últimas obras recibidas para la Biblioteca popular, figuraba el interesante libro del erudito cronista segoviano don Carlos de Lécea, cuyo título es *Monografías segovianas*, del que hizo los más entusiastas elogios, proponiendo constase en acta el más expresivo voto de gracias por tan valioso envío y que se comunicase al señor Lécea, acordándose así la Junta.

Después de algunos otros acuerdos de régimen interior, levantose la sesión muy cerca de las nueve de la noche.

Los médicos del partido de Cuéllar

REUNIÓN IMPORTANTE

Dando una prueba más del entusiasmo que siente por la asociación de médicos titulares el dignísimo delegado provincial, don Víctor Llorente, tuvo á bien presidir la reunión celebrada por los asociados del partido de Cuéllar, el día 11 del mes actual.

En el salón de sesiones del Ayuntamiento de la hospitalaria villa, cedido galantemente por su digno alcalde, reunióse buen número de médicos, estando algunos, que por circunstancias especiales no pudieron asistir, bien á pesar suyo, representados por el secretario de la Junta de partido.

Abierta la sesión, con palabra fácil, correcta, persuasiva, pronunció

el señor Llorente un discurso, dando á conocer las ventajas obtenidas por la clase médica desde que el infatigable Almarza tuvo la feliz idea de promover la Asamblea general de los médicos titulares de España, del mes de Noviembre de 1902.

Con el sentido práctico que el señor Delegado imprime á todos sus actos, pintó de modo magistral, los obstáculos que se presentan á la consecución de todas nuestras legítimas aspiraciones, obstáculos que se vencerán indudablemente por la bondad de nuestra causa, por que con su realización no solo mejorará la clase médica, sino la sociedad á quien prestamos nuestros humanitarios servicios. Nuestra ingrata memoria, hace que no reproduzamos integros, los brillantes períodos del hermoso discurso que con singular complacencia escuchaban los compañeros del orador; baste decir, que en el semblante de los oyentes, se reflejaba vivísima satisfacción, al escuchar conceptos hermosos en la forma y en el fondo. Esforzóse el señor Llorente en llevar el convencimiento al ánimo de sus compañeros, la necesidad imperiosa, la obligación ineludible de sostener con entusiasmo, con energía, con la noble tenacidad de nuestro pueblo aragonés, la unión más estrecha, los vínculos de hermanos, posponiendo intereses mezquinos, dejando aparte pequenezes particularísimas, con el laudable propósito de conseguir la vindicación de nuestros derechos que traerán como corolario obligado beneficios generales.

Terminado el discurso el señor Llorente acordóse, por unanimidad, reiterarle amplio voto de confianza para cuantos asuntos con motivo de su cargo tenga que intervenir.

Para tratar cuestiones de partido, hicieron uso de la palabra los señores Gómez Palacios, Cuesta y otros, terciando en el debate Presidente de la Junta, señor Segoviano y el Delegado provincial, con el fin de dar solución satisfactoria á los enojosos asuntos puestos á discusión.

Terminada la sesión, cerca de las tres de la tarde, y sin duda por la simpatía existente entre el cerebro y el estómago, fuimos á la fonda de Leocadio Suárez, donde nos sirvieron opípara comida. Durante ésta, hicieron anécdotas de su pasada juventud, venerables compañeros, que con su presencia dan excepcional importancia á estas reuniones; los de edad madura nos sirvieron *fin entremés* y los jóvenes, los recién salidos de la Escuela, también echaron su cuarto á espaldas; como siempre, exposición de casos clínicos; esto es inevitable; en este punto somos incorregibles afortunadamente; y como resultante de todo, un rato delicioso, un pequeño paréntesis en la penosa vida profesional. Llegó la hora de la separación; deberes ineludibles reclaman nuestra presencia en las respectivas localidades; apretones de manos, palabras nacidas del alma; de cariño recíproco, y deseos vivísimos por parte de todos de que estas reuniones se celebren con la mayor frecuencia posible.

UN MÉDICO DEL PARTIDO.

Octubre 13 de 1906.

Instrucción pública

Concesiones

Por la Junta Central de derechos pasivos le han sido concedidas á don Eduardo Talamante Olmos, maestro intrinero de Riaguas de San Bartolomé la cantidad de 12'75 pesetas.

tas, á don Francisco Varas Herranz, maestro propietario de la de Madriguera, la de 26'33 pesetas y á D.ª Natividad del Val Diez, maestra interina de la de Villavilla, la de 15'43 pesetas, cantidades devengadas y no cobradas.

A cobrar

Pueden presentarse á cobrar en esta Sección de Segovia don Isidro Gimeno, y doña Victoria Miguel Coca, las cantidades de 12 pesetas treinta y cuatro céntimos y 13 pesetas con veintinueve céntimos, respectivamente.

Nombramiento

D. Hilario Galindo García, ha sido nombrado por el Rectorado maestro interino de la escuela incompleta mixta de Pajarejos.

Escuela abierta

El Alcalde de Melque comunica á esta Junta provincial que el maestro de la Escuela pública del pueblo, se encuentra al frente de la misma desde el 1.º de Septiembre último.

Entrega de presupuestos

La maestra de Sepúlveda comunica á esta Junta provincial que ha hecho entrega al Alcalde del pueblo, como presidente de la junta local, de dos ejemplares del presupuesto de inversión del material asignado, del año próximo para su aprobación.

—Los maestros de Valledada don Ciriano Virseda y doña Eusebia Ribota, comunican que han hecho entrega al Alcalde de los presupuestos por duplicado y una copia de ellos acompañados de los correspondientes inventarios.

Acuerdo

El Alcalde de Etreros comunica que la Junta local ha acordado que el nombramiento en propiedad para la Escuela de asistencia mixta del pueblo, prefiere que recaiga en maestro.

Instancias

Don Eusebio Casado y García, doña Aurora Ojeda y Carazo, doña Isidora Luengo Herranz, don Angel Otero y Arribas, don Juan Encinas y Rodríguez, don Mariano Galicia y Vara y don Mariano Sancha Sacristán, solicitan escuela del concurso actual.

Comunicación

Doña Feliciano Matesanz manifiesta quedar enterada de la orden de pasar por esta sección á recoger el certificado de clasificación.

DESDE CUELLAR

UNA JOVEN MUERTA

De Cuéllar comunican el terrible percance de que han sido víctimas las jóvenes Sabina y Eufemia Martín Velasco, de 20 y 22 años de edad respectivamente.

Hallábase las infelices en el jardín propiedad de don Lorenzo Velasco, y se las ocurrió, en mala hora, la idea de colocarse sobre un puente que existe en aquella posesión y que mide de altura unos cinco metros.

Tan deteriorados estaban los materiales del susodicho puente, que á la ligera presión producida por el peso de las jóvenes cedieron los materiales y la barandilla se rompió, tan rápidamente, que no dió lugar á que aquéllas se retirasen.

Al ceder la barandilla, las jóvenes cayeron al fondo sufriendo golpe tan horrible que fueron extraídas con pocas esperanzas de vida.

Efectivamente, después de siete horas de crueles sufrimientos la infortunada Sabina dejó de existir. La Eufemia, se encuentra en gravísimo estado, haciendo temer un final tan triste como el de su pobre hermana. La población se halla consternada por la desgracia.

SUETOS

Productos segovianos

En la Exposición regional de Valladolid, ha llamado extraordinariamente la atención la hermosísima instalación de los productos de la Fábrica de loza de esta Capital.

De esa instalación nos ocuparemos más detenidamente, limitándonos por hoy á enviar nuestra más sincera enhorabuena á los señores de Vargas, por el éxito conseguido.

Incendio

A la una de la madrugada del día 13 de los corrientes, se declaró un voraz incendio en un pajar y lagar, propiedad de Isaac Gil y Santos, vecino de Navas de Oro, extendiéndose las llamas á un cobertizo y cuadra del vecino del referido pueblo Bruno Mesa.

El incendio consiguió dominarse á las dos horas y media de declararse,

quedando completamente destrozado el pajar y con muchos desperfectos el cobertizo y cuadra.

El Juzgado ha comenzado á practicar las oportunas diligencias, creyéndose que el hecho ha sido casual y calculándose las pérdidas en 1.232 pesetas.

Después de una larga y penosa dolencia ha fallecido en Madrid, donde residía, la anciana y virtuosa señora doña Isidora de Frutos, hermana del inteligente oficial de la Diputación provincial don Felipe de Frutos, á quien por tan triste motivo, enviamos la expresión de nuestro sentimiento.

Casa de Socorro

En la noche del sábado último, tuvo que ser asistido en este benéfico establecimiento, el vecino del pueblo de Peguerinos Eugenio Soriano, el que se hallaba en completo estado de embriaguez.

Una vez despejada la mona pasó á su domicilio.

De viaje

Esta tarde sale para Madrid la elegante señora doña Josefa Loriga condesa del Grove.

—También ha salido para Madrid el primer teniente de Artillería, don Valentín Alberdi.

Quien dá lo que se piensa, da lo que se habla.

Salgari, «Los estranguladores»; 0'80 pesetas.

Willy, «Claudina en París»; 3'50 id.
F. de Aro, «La calatrava»; 3 id.
Dikens, «Historia de amor»; 0'50 id.
Dumas, «El bandido de Venecia»; 0'50 id.
R. Pasqual, «Últimos días de Pompeya»; 0'50 id.

Montalvan, «El secretario galante»; 0'50 idem.

G. Dacarrete, «Diccionario de los verbos irregulares y defectivos españoles»; 1'50 id.
Balzac, «Beatriz»; 1 id.
Aramburu, «Monógrafos oratorios»; 5 id.
Labonlaye, «Paris en América»; 2 id.
Braeme, «Los diamantes de Duoc»; 1 id.
P. Martí, «Manual del chauffeur»; 3 id.

Todas las obras que se reciben se anunciarán por mediación de este periódico, y se ruega que aunque no las compren, pasen á examinarlas, que se encuentran á la venta en la Imprenta y Librería de Antonio San Martín, Juan Bravo, 44 y 46.

Mañana se verificará la apertura de la Escuela nocturna de adultos, con asistencia de la comisión de Instrucción pública del Ayuntamiento de la capital.

Desde hace días se encuentra enferma, la esposa del distinguido capitán de Artillería don Manuel Pardo.

Muy de veras celebraremos su pronto y completo alivio.

La Vasco-Castellana

Según dice la prensa el general Polavieja ha dejado la presidencia del Consejo de Administración de la Compañía del ferrocarril vasco castellana.

Una perdigonada

Estando ayer cazando con otros amigos, en el término de Otones, el empleado de la casa de los señores Ochoa, don José Domínguez, recibió en las piernas algunos perdigones de un disparo casual.

Afortunadamente, el señor Domínguez no ha sufrido daño de consideración, lo que muy de veras celebramos.

Bodas

El sábado último contrajeron matrimonio en la iglesia de San Millán Alejandro Barroso Puerta, con Josefa Baeza Ortega y Paulino Mínguez González, con Salvadora Barroso Puerta.

Vacantes

Lo está la plaza de médico titular del Ayuntamiento de Encinas, dotada con el sueldo anual de 50 pesetas.

—Igualmente se encuentra vacante la Secretaría del Ayuntamiento de Campo de San Pedro cuya dotación es de 600 pesetas:

Las solicitudes en el término de

quince y treinta días respectivamente.

Denuncia

Ante el Juzgado de Riaza ha sido denunciado el vecino de Ribota, Luis Pérez García, por encontrarse cazando liebres á lazo en el monte de la Comunidad de Sepúlveda y Riaza, en el sitio denominado la «Solana».

Se le ocuparon ocho liebres, pasando éstas á disposición del Juzgado.

Licencias

Por el Gobierno civil de esta provincia se han expedido hoy cuatro licencias de caza á favor de Melquides del Barrio, Albino Gallego, Santiago Villoslada y Ricardo Ramírez, vecinos respectivamente de Segovia, La Cuesta, Fuente de Santa Cruz y Linares; y una de uso de armas á nombre del vecino de Prádena, Santiago Martín.

Subastas

Ante la Alcaldía de Navas de Oro, tendrá lugar el día 5 del próximo Noviembre, la subasta de leña de ramaje procedente del monte denominado «Román de Arabia y Pinar de Propios», tasados en la cantidad de 961'04 pesetas.

—También el 6 del próximo Noviembre se celebrará ante el señor Alcalde de Cabezueta, la subasta por seis años de la casa del monte denominado «Pinar alto, La Data y Espesa» bajo el tipo de tasación de 50 pesetas por cada anualidad.

Cura el estómago é intestinos de Elixir Vida Estomacal del Dr. Sacristán.

De venta en todas las farmacias.

BANCO DE SEGUROS

El Banco Aragonés de Seguros representa un verdadero progreso en el ramo de seguros, por haber dado formas enteramente originales y nuevas al ahorro y á la previsión. Por otra parte, sus tarifas y combinaciones de seguros son altamente beneficiosas para el asegurado, é interpretan del modo más acertado los deseos de la familia.

Por eso el éxito viene á coronar, en sus principios, los trabajos del Banco Aragonés. Hoy, á pesar de llevar muy pocos días funcionando, no llega á un mes, cuenta con un capital asegurado por valor próximamente de euseofocientas mil pesetas, habiendo formalizado ya gran número de pólizas de seguro. Estos datos son más elocuentes que cuanto se pueda decir en elogio de la naciente sociedad llamada á adquirir una extraordinaria importancia y á influir poderosamente en la vida económica y financiera de Zaragoza.

Alcance de Madrid
(Por teléfono)
5 tarde.

Noticias desmentidas

Hoy han conferenciado telefónicamente el Fiscal del Tribunal Supremo y el de Zaragoza, manifestando este último, que es inexacta la noticia publicada en la prensa de Madrid por la que se asegura que Varela estuviese con el señor Carrillo cuando en París hace algunas noches, puesto que éste continúa detenido en la cárcel de dicha capital.

El proyecto de asociaciones

Ha quedado ultimado el proyecto de Asociaciones, cuyas copias han sido distribuidas entre los Ministros.

En el Consejo del miércoles, se presentará á la aprobación del Gabinete, presentándolo inmediatamente á la firma de Su Majestad.

Lo que dice Romanones

Hablando con el conde de Romanones sobre la cuestión de

Zaragoza, ha desmentido también la fuga de Varela.

El general Luque

Se ha firmado el nombramiento del general Luque, para la cartera de Guerra.

Mañana prestará juramento.

Impresión política

Desde que llegó el señor Maurá han comenzado á reunirse los conservadores para preparar el programa parlamentario y la oposición que harán á la aplicación de la segunda columna del arancel.

Extranjero

Témense complicaciones internacionales á consecuencia de los desmanes cometidos por los partidarios del Rausoli, y por los impuestos exigidos por el Roghi en las Aduanas, que se hallan en su poder.

El Pretendiente ofrece 4.000 duros por la cabeza de su antiguo jefe de estado mayor.

BOLSA

COTIZACIÓN DE HOY

Interior.....	81'25
Amortizable al 5 por 100...	100'65
Acciones del Banco.....	436'50
Acciones de Tabacos.....	394'50

CAMBIOS

París á la vista.....	9'05
Londres á la vista.....	37'49

G. Cano.

Ama de cría

Leche fresca, de 22 años de edad, se ofrece para criar en su domicilio en la Villa de Escalona.

Para tratar, con su esposo Marcelino Diez Pesquera, en dicha Villa.

Arriendo de pastos

Se arriendan pastos abundantes, con buenos encerraderos para ganadería de lanar y vacuno, en término de las Navillas.

Para tratar, con don Fernando González, de Turégano.

Pérdida

Ha desaparecido del término de Roda, una yegua con las señas siguientes: pelo negro, cola cortada, alzada 6 cuartas y dos dedos y edad de 9 años.

Se agradecerá á la persona que sepa su paradero dé aviso á su dueño, Doroteo de Frutos, en dicho pueblo, el que gratificará y abonará cuantos gastos haya originado.

LA SEGOVIANA Plaza de Santa Cruz, 7, Madrid

ANGEL SANCHEZ Y COMPAÑÍA, participa á su numerosa clientela haber recibido lo más elegante para confecciones de señora y niñas, así como lanería, paño inglés de vestido, terciopelos y otros mil artículos de novedad. Esta casa tiene depósito de mantillas y velos de todas clases, como igualmente de lo más selecto y fino en pieles. Se mandan muestras á provincias. Durante el mes actual, vendrá á Segovia el dueño de tan elegante comercio, con objeto de presentar el muestrario,

HARINA LACTEADA NESTLÉ
Contiene la mejor leche de vaca.
Alimento completo para niños, personas débiles y convalecientes.
Precio único: Ptas 4.75 el bote.

Venta

en pública subasta, de cinco caballos y siete mulas de desecho para el día 24 del mes actual á las diez horas, en el Cuartel «Casa Grande», que ocupa el Regimiento de Sitio.

Segovia 10 de Octubre de 1906.—El Comandante Mayor Amatio Piró.

Pérdida

de dos vacas, una roja y la otra negra tejona de ocho y cinco años, respectivamente, llevan cencerro.

Se ruega á la persona que sepa su paradero, dé aviso en el Ventorro de Magullo, donde se le gratificará.

Mercados

SEGOVIA

El precio del grano en paneras, es el siguiente:
Trigo, de 36 á 38 reales fanega.
Cebada, de 20 á 21 id. id.
Centeno de 26 á 27 id. id.
Algarrobas á 28 y 29 id. id.

VALLADOLID

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes:
En el Canal 300 fanegas de trigo que se cotiza á 40'50 reales las 94 libras.
Almacenes del Arco—Han entrado 200 fanegas de trigo, que se pagaron á 40'50 reales las 94 libras.

RIOSECO

Precios que han regido en este mercado:
Trigo á 38'50 reales las 94 libras.
Cebada, á 18 reales fanega.
Tendencia del mercado sostenida.
Entraron 500 fanegas de trigo.

PENAFIEL

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:
Trigo á 39 y 40 reales fanega de 94 libras.
Centeno, á 24 y 25 reales.
Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, 21 reales.

ROA

En este mercado se han hecho las cotizaciones á los siguientes precios:
Trigo á 38'50 reales, fanega.
Centeno, á 23.
Cebada á 22'50.
Avena á 14'50.
Vinos tintos de mucha grana á 12 reales cántaro clarete fino á 13.

Se terminó la recolección de la uva. La cosecha resulta corta, aunque mayor que el año pasado. El fruto hermoso, y por lo tanto el vino será superior en clase y grados. Precio del mosto en lagar á 9 reales.

MEDINA DEL CAMPO

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:
Han entrado 500 fanegas de trigo vendiéndose á 39'50 reales las 94 libras.

ARVALO

Los precios que han regido en este mercado son los siguientes:
Se cotizó el trigo á 39 reales las 94 libras castellanas.
Centeno, á 25 id.
Cebada, á 21 id.
Algarrobas, 27 á 28 id.
Cálculase la entrada de trigo en 1200 fanegas.
Tendencia del mercado sostenida.
Temporal bueno.

Veladas históricas

Libro de lectura para las escuelas, declarado de texto, por don Leopoldo Casero Sánchez. De venta en la librería de don Félix Rueda, Juan Bravo, número 20, y en la Administración de este periódico, al precio de nueve pesetas la docena de ejemplares.

PAGINA LITERARIA DE EL ADELANTADO DE SEGOVIA

15 Octubre 1906.

Director: JOSÉ RODAO

DE LUNES Á LUNES

Tampoco ha faltado, durante los últimos ocho días, el correspondiente crimen en nuestra llamada pacífica provincia.

En Matabuena—pueblo de escaso vecindario—ha sido asesinado un joven, guarda del campo, ocupación que no es en efecto la más apropiada para conquistarse grandes simpatías, cuando la excesiva tolerancia no se propone llegar al incumplimiento del deber.

Las fuentes de información de este suceso no han ofrecido muchos detalles al periodismo local y á la hora en que estas líneas escribo, se ignora quién haya sido el matador, aun cuando no deja de sospecharse que en ese crimen han colaborado la venganza y la traición, que con frecuencia suelen asociarse en la realización de tan sangrientas hazañas.

La opinión pública, que no ha encontrado en este suceso otro interés que el que se desprende de un vulgar asesinato, le ha dedicado escasa atención; pero sin esos estímulos que ofrece siempre la curiosidad de las gentes, sabrá cumplir con su deber la justicia, para que la impunidad no llegue á registrar uno más, en la lista de sus odiosos triunfos.

Y para que no contribuya también la fatalidad á dar justificación al siniestro significado del nombre del pueblo donde se ha desarrollado el repugnante crimen.

Regresaron los Reyes á la Corte al recibir las primeras caricias del helado venticillo, que nos hace recordar la existencia de la nieve en la vecina sierra y están de enhorabuena los gamos de Riofrío y los candorosos é inofensivos pichones que han logrado sobrevivir á la para ellos espantosa catástrofe.

Cada disparo escuchado entre las frondosidades del bosque, pondrían seguramente carne de gallina á los cornudos moradores de aquel pintoresco sitio y habrá gamos inteligentes—porque no consta en ninguna parte que estén reñidos los cuernos y la inteligencia—que oirán en las noches invernales el silbido del viento, nuncio de la terrible nevada y de la escasez de pastos, con sin igual regocijo, recordando que aun es mucho más funesto para ellos el silbar de las balas en la alegre y placida estación otoñal, cuando la temperatura es agradable y el pasto fresco y abundante.

De todos modos, pueden los gamos supervivientes sentir la intensa satisfacción de que si la puntería de los Reyes y de sus acompañantes les amagaza constantemente con el mortífero plomo, su muerte no será ignorada y oscura, porque sus enormes cuernos llenarán después las páginas de los periódicos ilustrados, donde Gobi y Campúa dejarán imborrable el recuerdo del trágico fin de aquellos animalitos, á las generaciones venideras.

Y ese es después de todo un honor ostentoso al que no pueden aspirar otros muchos mortales, aun cuando ostentaban también vistosos adornos en la cabeza.

Valentín García, justamente indignado con sus paisanos, se propone levantar el campo y dar por terminada su campaña teatral.

Las entradas escasean y en alguna de las pasadas noches, la taquilla estuvo vacía y solo se vió dinero en el cartel, porque se anunciaba *El perro blanco*, que es, al fin y al cabo, despreciable cantidad, aun para la empresa de menos exigencias.

—Ni aun en La Granja he podido defenderme—me decía anoche entre las cuatro tablas de su cuarto—no quiero adularlas llamándolas paredes—el siempre justamente aplaudido Valentín, y eso que contaba con la ayuda del Rey, que además de Rey es también uno de nuestros autores más celebrados. ¡Cómo que es el que ha cobrado más piezas en la temporada!

PEPE.

¡Qué lástima!

Se ha incendiado hace días en León, causando su completa destrucción, una casa con muchas dependencias, la cual fué parador de diligencias y en la que transcurrieron con salud mi infancia y mi primera juventud. ¡Qué recuerdos despierta en mi memoria la noticia cierta de que el fuego con furia ha devorado aquel recinto para mi sagrado, donde vi transcurrir con alegrías de mi existencia los mejores días, en esa edad dichosa de los ensueños de color de rosa! Más que el dueño he sentido que haya la casa desaparecido, que en mi imaginación siempre veía con dulce espiritual melancolía recordando el cariño de mi padre, los tiernos besos de mi santa madre, el fraternal amor de mis hermanos, la dicha de que estábamos ufanos, los inocentes juegos infantiles, los primeros amores juveniles, y todo aquello, e i fin, que permanece en el alma y el alma lo embellece. Destruyó aquel albergue el fuego impio cuando estaba ya á punto de ser mío. Un obstáculo había muy ligero; casi nada: ¡la falta de dinero!

José ESTRADA.

CRÓNICA

VIVIR MINTIENDO

Nos llamamos españoles, sabiendo que, desde los tiempos prehistóricos, hemos sufrido una serie no interrumpida de dominaciones extranjeras que nos inocularon su sangre, sus vicios y sus costumbres.

Nuestro idioma es un abigarrado conjunto de sedimentos de las lenguas de cuantos dominadores pisaron á España. *Urtig* y *Caralps* son palabras puramente celtas; *Arabal*, *Benimamet* y *Calatayud*, dándoles su gutural y esdrújula pronunciación, resultan castizamente árabes, lo mismo que *alcusa* y *altramuz*. Hasta los cantares populares consagrados á Valencia como la *ciudad de las flores*, y sin embargo, para obsequiar á las reales personas, recurrese á *Niza* para la confección de ramos.

Cubrimos el hambre que domina en España, fingiendo orgullos por nuestra *frugalidad*. Nuestro teatro moderno, si detenidamente lo analizamos, resultan obras con *andamiaje francés*.

Recorriendo las especies que importamos, ocurrese preguntar por nuestra producción. Con decir que *hasta caracoles* traemos del extranjero, basta.

Cuando hablamos de las regiones españolas, robamos á los andaluces sus palabras y expresamos verdaderos *colmos hiperbólicos*.

Francia nos conoce más por nuestros *toreros, flamencos y pobres lisiados*, que por la ciencia y el arte.

Nos acordamos de la batalla de *Bailén*, efecto, y nunca citamos las de *Arapiles* y *Ciudad-Rodrigo*, causa.

Nada decimos de los árabes que nos conquistaron en menos de tres años, obra de hombres, y miramos como una gloria la *reconquista*, obra de los tiempos, que costó más de siete siglos.

Fallecido, hace tiempos, el general *!No importa!* quedan solos sus hijos, *El qué dirán* y *El bien parecer*, exigiendo de todos un cúmulo tal de hipocresías, que las conveniencias sociales se encargan de transformar en espesa malla, para aprisionarnos despóticamente.

Todos estos fermentos sociales y otros que llamamos, invadieron á las familias españolas, dando lugar á esta pobre anémica generación, cuyos individuos viven engañándose mutuamente, rodeados de apariencias, oropes, mentiras y convencionalismos, no librándose de tal servidumbre nadie, lo mismo el humilde obrero que el orgulloso potentado, el preclaro talento que la crasísima ignorancia.

Y así vejatamos, alimentándonos con sustancias mentidas, con engañosas tradiciones y falsas teorías.

F. NAVARRETE

ORO VIEJO

La ardilla y el pollino

Así á una ardilla un pollino tristemente le decía:

—Ligero cual tú serías si mi mísero destino que solo penas me guarda, no me tuviera obligado á andar despacio, cargado con aguaderas y albarda.

Si no soy cual tú, discurre que es tan solo por el peso. Y ella dijo:—No es por eso; es porque has nacido burro.

José ESTREMEZA.

INJUSTICIA

Para decir la verdad, cosa es probada y segura que aprobé la asignatura por una casualidad.

Literatura. Es muy grato saber eso. Por supuesto que sin conocer el texto es cualquiera literato. Se aprende en muchas escuelas,

LA SUEGRA

Máximas inmorales

La suegra es la nube en el cielo del matrimonio.

(Un poeta.)

Si en vez de callos se estirparan suegras, la paz universal sería un hecho.

(SANCHEZ, pedicuro.)

En el ajedrez del matrimonio, la suegra da mate á la primera jugada.

(Un jugador de ajedrez.)

He conseguido reunir en mi casa todos los espíritus conocidos, desde el espíritu de vino hasta el espíritu de contradicción, ¡mi suegra!

(TILA farmacéutico.)

Cuando halle, en la fosa hundida, mi suegra descansando eterno, quien pasará á mejor vida seré yo, al punto.

(Su yerno.)

No comprendo que haya quien hable mal de las suegras desde que conocí á la mía, que fué un modelo digno de imitación: falleció el día de mi boda de un cólico benigno.

(Un hombre feliz.)

Una suegra es una locomotora que descarrila.

(Un conductor de trenes.)

Si en vez de toros se lidiaran suegras, el espectáculo nacional tendría un carácter más humanitario y civilizador.

(N. N., de la Sociedad protectora de los animales.)

Un matrimonio sin suegra es un paraíso sin serpiente.

(Un Adán.)

La suegra es el más indigesto de los embutidos.

(RODRIGUEZ, chorricero.)

La felicidad de un casado está en razón inversa del volumen de su suegra. A más suegra menos felicidad.

(Un matemático.)

He domado dos leones y un oso blanco,

PECATA MINUTA

Fué ya del pudor exceso y vergüenza singular. Por dar á su novio un beso una chica, en un lugar, tanto se dió en murmurar, que, amilanada por eso, un tiro se vino á dar.

¡Oh, la vil murmuración de gentes sin corazón que castigo necesita! Si cunde la imitación y ese suicidio se imita, ¿qué enamorada bonita habrá viva en la nación?

Ya está pensando Teodora, mi vecina encantadora, al ver que, con gran exceso, exige á tiro por beso la gente murmuradora, si se ha de matar por eso con una ametralladora.

Angel GUERRA.

(EL MAYOR.)

EL REGALO

Fué un campesino á consultar á su antiguo amo, que era abogado, acerca de un pleito que tenía pendiente.

Estudió el letrado el asunto en litigio,

Yo, por conocer nociones, pasé el curso entre funciones y lecturas de novelas;

y, aunque lego, busqué el arte, pero el arte se escondió! En muchos teatros no lo ví por ninguna parte.

Así los días helados fueron alegres huyendo, y el mes de Junio viniendo con pasos agigantados.

Llegó el examen temido y yo, sin saber á qué, en el examen entré como ignorante atrevido.

—Diga usted esta lección. Miro en el programa. ¿A ver? «El amor y la mujer son fuentes de inspiración?»

Me puse encarnado y blanco; y en situación tan odiosa pensé en mi novia; es hermosa como... un billete del Banco.

Entonces empecé á hablar, y tantas cosas sabía que me estoy hablando un día si no me mandan callar.

Bendigo idea tan bella, que vino oportunamente; pero aquel sobresaliente debieron dárselo á ella!

R. LÓPEZ DE HARO.

—De modo que...—repuso el letrado en el colmo del estupor—¿te atreviste á enviarle los jamones.

—Sí, señor, que me atreví; sólo que se los mandé con una tarjeta de mi contrario!

R**

RIMA

Como las aves tienden sus alas sobre las recias ondas del mar, cuando la cuna de sus cariños buscando van,

el alma mía, flotando ansiosa sobre los cienos de mi existir, en pos del nido de sus amores

vá tras de tí. Mas ¡ay! que el ave murió de pena cuando desierta su cuna halló y el alma... ¡vive sin esperanzas y sin amor!

Marciano ZURITA.

Postres variados

En Madrid se escapó el otro día del mercado de ganados un toro y mató á un barrendero.

Bien decía Lafuente que España es el país de los viceversas.

A los toreros les echan bueyes que huyen y á los barrenderos toros que matan.

Leo que en la carretera de Sabadell á Rubí un automóvil chocó con una tartana, resultando heridas seis personas.

O dicho en forma más llana, más vulgar y más sencilla: que salieron en tartana, y volvieron en tortilla.

Aunque no es ese el criterio que tiene la multitud, ha dicho López muy serio, que está el actual ministerio reventando de salud.

Esta afirmación valiente complacerá grandemente á todo aquel que la lea, pues lo esencial, aunque sea de salud, es que reviente!

Según dice un periódico, en China la ley es inexorable con los deudores morosos, á los cuales condena á ser apaleados públicamente.

El procedimiento será eficaz por que, dándoles de palos, si bien no se acabará con los tramposos, se los transformará, por lo menos.

Con usos tan rigurosos, discretamente aplicados, ¡no habrá deudores morosos, sino deudores morados!

AMADIS.

Avanza el tiempo y el frío llega; caen de los sauces las hojas secas; se fué la Corte; la brisa es fresca y ya las capas de menos se echan, conque... ¡preparen las paletas!

El Diluvio de Barcelona, Castilla, de Valladolid y El Día de Toledo, han dedicado también á estas Páginas literarias cariñosos elogios, que agradecemos muy de veras.

Sin franqueo

R. Z.—Para desear á los Reyes un feliz viaje, no hace falta arrancarse por quintillas, todas con versos defectuosos.

Un cate.—El soneto es muy ramplón y bien claro justifica que usted, joven, versifica igual que un guardacantón.

A.—Una desgracia nunca viene sola. Después de las malas entradas que ha tenido Valentín García, todavía se atreve usted á dispararle un romance quilométrico. ¡es usted implacable!

Tarugo.—¡Si hombre, siga usted escribiendo! ¡Pero no me lo envíe usted, por Dios!

L. H.—Recibido el importe.—Ayer recibí el libro.

Un segoviano.—Sirve. ¡Gracias á Dios que encuentro algo aprovechable!

Un hortera.—Escuche lo que le digo: *Capa y t alma*, creo yo que son dos prendas de abrigo... ¡pero consonantes, no!

Militar.—Tiene usted una letra endemoniada. Escriba usted más claro y hablémos.

S. L.—Enviémos noticias de eso y de los pueblos inmediatos... y gracias por todo.

Pares.—Bueno, pues ¡vamos! E. H.—Eso no tiene gracia más que para los afortunados poseedores del deumino. ¡Si celebrando, al fin, su buena estrella nos hubieran pagado una paella!...

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES

SECCION DE ANUNCIOS

Trapería nueva

Se compra toda clase de trapo

No vender sin ver los precios que paga esta casa

¡¡¡OJO!!!

Trapo de primera, blanco, de hilo ó algodón, á 2'75 pesetas los 11 kilos y medio. El kilo de trapo blanco, se paga á 25 céntimos.

Todo se paga á precios elevados

Calle de Santa Isabel, 2 (Caño grande)

SEGOVIA

Centro de Información General y Agencia de encargos

Informes sobre carreras, posiciones, concursos, crédito personal, valores industriales etcétera, presentación y devolución de documentos certificados de Juzgados y Ministerios, toda clase de encargos. Honorarios módicos. Pídanse circulares.

D. Oporto y Gámez.—Alcalá 108 (antes San Onofre).—MADRID.

La antigua casa de Sastrería y Camisería

DE

Serrano Hermano,

participa á sus favorecedores y público, que ha recibido grandes surtidos en géneros, lo mismo en Sastrería que en Camisería, donde encontrará grandes ventajas por sus precios económicos.

En géneros de punto como en todos los artículos, los precios serán de almacén.

Visítad esta casa y os convencereis de la bondad del género, como de sus precios.

Serrano Hermano

Isabel la Católica, números 1 y 3

(Esquina á la Plaza Msyor)

SEGOVIA

Sociedad Anónima

“EL ÁGUILA”

Fábrica modelo de cerveza.—Madrid

CAPITAL: 3.000.000 DE PESETAS

Sus marcas «DORADA» y «ALEMANA» tan preferidas del público por su esmerada fabricación y superior calidad, se encuentran de venta en los establecimientos más importantes de esta localidad y entre ellos en «La Suiza», «Café Montañés», Café de la Unión, Confitería de Bausa, Casino Militar, Café de San Francisco, Cooperativa militar y toros.

La Unión y

El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS



Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

42 años de existencia

Seguros sobre la vida-Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía, Plaza Mayor, número 41, planta baja.

Águas minero-medicinales

DE LA COLONIA LA ALISEDA

PROVINCIA DE JAEN

Su altura sobre el nivel del mar es de 700 metros

Abierto al público desde 1.º de Septiembre

Manantial de San José

No tiene rival; despende en 24 horas 20,365.62 litros de azoe y con grandes elementos de radioactividad.

Conocidos son los efectos prodigiosos de estas aguas en la mayor parte de las enfermedades del aparato respiratorio, como son: catarros laríngeos y bronquiales, aunque estén sostenidos por lesiones cardíacas, infartos pulmonales, enfisemas, bronquiectasias, predisposición tuberculosa ó tuberculosos incipientes, tisis bacilar en primero y segundo periodo.

Manantial de «La Salud»

De efecto segurísimos en las enfermedades del aparato digestivo y urinario.

Curan admirablemente las dispepsias gastralgias, úlceras del estómago ó del duodeno, catarros intestinales, infartos hepáticos y espléncicos, arenilla renales, anemias, linfatismo, diabetes sacarina, etc., etc.

CLIMATOTERAPIA

El clima de La Aliseda es de montaña. La cordillera Mariánica la defiende de los aires del N. Los frondosos montes de escasa altura; los pintorescos valles; el aire embalsamado por multitud de plantas aromáticas de la familia de las labiadas; el suelo permeable y duro; la poca humedad atmosférica y la altitud sobre el nivel del mar, son los principales factores de aquel clima tónico y del delicioso panorama que tanto aligra el espíritu del enfermo.

La cura de aire que allí se hace constantemente, unida á la acción de sus notables aguas azoadas, ocasionan muchas curaciones que parecen milagrosas.

Temporadas oficiales.—Desde 15 de Abril á 30 de Junio y desde 1.º de Septiembre á 15 de Noviembre.—Coches á los trenes mixtos en la Estación de Santa Elena (ferrocarril de Madrid á Sevilla), sin necesidad de avisar.—Fonda de las primeras de España y Restaurant sin alteración en los precios, Café.—Duchas fuiforinas. Pulverizaciones ó Inhalaciones.—Servicios telefónico y telegráfico.—Correo diario.—Misa los días festivos en la Capilla del Establecimiento.—Casas particulares de alquiler para los que deseen hacerse ellos mismos de comer, ó vivir independientemente.

La SOCIEDAD ESPAÑOLA DE INFORMACION Y PUBLICIDAD, establecida en Madrid en la calle del Príncipe, núm. 33, es la empresa de anuncios más importante de España. Ninguna otra ofrece ventajas semejantes.

Apartado de Correos, núm. 371. Dirección telegráfica: Melgares, Madrid.

Banco Aragonés de Seguros

Sociedad Anónima

Capital social: 2.500.000 Ptas.

Domiciliada en ZARAGOZA

Este Banco se dedicará por ahora principalmente, á crear en favor de los asegurados el capital necesario para la redención del servicio activo de las armas, á cuyo fin tiene á disposición del público tarifas económicas con diversas clases de contratos.

Igualmente verifica seguros dotales desde 1000 á 5000 pesetas para niños y niñas, en condiciones altamente favorables para los asegurados.

Pídanse tarifas y demás detalles al Sr. Director Gerente.

BANCO ARAGONÉS DE SEGUROS

ZARAGOZA

Representante en Segovia y su provincia, D. Jesús Rodríguez, Plaza Mayor, 5, 2.º

Sombrerería y Zapatería

DE

CLAUDIO MORENO,

Plaza del Corpus, 10.

Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios

EFFECTOS PARA MILITARES

Completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico.

Todo á precios muy conveniente



ZOMOTERAPIA

EL ZOMOL PLANI, HIGIENIZADO, ESTERILIZADO, SELECCIONADO, RECOMENDADO POR LOS MEDICOS. TUBERCULOSIS, LA NEURASTENIA, LA CLOROSIS, LA ANEMIA, LA CONVULSIONES, etc. etc. etc. EL ZOMOL ES UN PRODUCTO DE GRAN VALOR. Pídanlo en todas las Farmacias.

REGENERADOR DE LA SANGRE HIERRO DE LERAS

Este ferruginoso es el único que actúa en su composición los elementos de los huesos y de la sangre; es sumamente eficaz contra la Anemia, el Empobrecimiento de la Sangre, los Colores pálidos, Flujos blancos ó Irregularidad de la menstruación. Se soporta siempre bien, por lo que se receta con frecuencia á las doncellas, recién casadas y niños delicados.



El Adelantado de Segovia

DIARIO DE LA TARDE

Servicio telegráfico y telefónico

Se reciben esquelas de defunción y anuncios, hasta las cinco y media de la tarde, en la Administración, Isabel la Católica, 9, y en la Imprenta, Capuchinos Alta, 7.